



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Samstagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Straßenbahnhaltestellen beschädigt

In den südlichen Stadtteilen wurde nach derzeitigem Stand die Verglasung von insgesamt 10 Haltestellenbereichen der HAVAG beschädigt, indem man dort jeweils ein Schriftzug aufbrachte. Dabei nutzen die oder der derzeit noch unbekannte Täter eine Flüssigkeit, welche nach erster Einschätzung der Berufsfeuerwehr eine hochtoxische säureartige Substanz beinhaltete. Ein Kontakt mit dieser Substanz kann zu Gesundheitsschädigungen führen. Deshalb wurde seitens der HAVAG im Zusammenwirken mit den Kräften der Feuerwehr die beschädigten Haltestellen kurzzeitig abgesperrt und die Verglasung entfernt. Nach bisherigem Stand kamen keine Personen zu Schaden. Auch ein Schaden für die Umwelt wird derzeit ausgeschlossen. Der Tatzeitraum könnte bereits bis zum 22.11.2024 zurückliegen. Betroffen waren bis zu 15 Glasscheiben. Zu einer politischen Motivation gibt es derzeit keine Erkenntnisse. Der entstandene Schaden wird in 5-stelligem Bereich geschätzt. Die Polizei hat umfangreiche Ermittlungen zum genauen Inhalt der Substanz und zur Ergreifung der Täter eingeleitet.

Verkehrsunfälle

Am Freitag ereignete sich gegen 14.20 Uhr an der Kreuzung Paul-Suhr-Straße / Ecke Moskauer Straße ein Verkehrsunfall, an welchem zwei Pkw beteiligt waren. Nach ersten Erkenntnissen lag hier ein Vorfahrtsverstoß vor. An der Unfallstelle kam auch der Rettungsdienst zum Einsatz und behandelte kurzzeitig einen der Fahrzeuginsassen. Er wies im Ergebnis keine akuten Verletzungen auf, weshalb es beim Unfall mit Sachschaden blieb. An der Unfallstelle kam es wegen der Einsatzmaßnahmen bis gegen 15.05 Uhr zu Behinderungen.

Gegen 20.00 Uhr kollidierte in der Bernburger Straße an der Ampelanlage auf Höhe des Mühlwegs ein Pkw mit einem Radfahrer. Die Pkw-Fahrerin fuhr auf dem Mühlweg in Richtung Karl-Liebknecht-Straße und der Radfahrer auf der Bernburger Straße in Richtung Geiststraße. Durch den Zusammenstoß stürzte der 18-jährige Radfahrer und zog sich eine Kopfverletzung

zu. Er wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Ob hier einer der Beteiligten ein Rotlichtverstoß begangen hat, ist Gegenstand der weiteren Ermittlungen.

Gegen 0.15 Uhr stürzte ein 22-jähriger Radfahrer in der Ludwig-Wucherer-Straße und verletzte sich dabei schwer. Nach ersten Erkenntnissen war niemand weiter an dem Sturz beteiligt. Der Mann wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Da er offensichtlich zuvor Alkohol konsumiert hatte, wird gegen ihn wegen des Verdachts der Trunkenheit im Straßenverkehr ermittelt.

Saalekreis

Einbruch in Mehrfamilienhaus

Merseburg – Im Verlauf der letzten Woche wurden aus einem Mehrfamilienhaus in der Lassallestraße aus acht unbewohnten Wohnungen und aus dem Kellerbereich eine große Menge Kupferkabel abmontiert und entwendet. Die Täter öffneten dazu gewaltsam die Türen zu den Wohnungen bzw. zum Kellerbereich. Der Vorfall wurde am Freitagmittag entdeckt. Der Gesamtschaden wird auf ca. 40.000 Euro geschätzt. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen zu den Tätern aufgenommen, diese dauern an.

Burgenlandkreis

Verkehrsunfall mit tödlichem Ausgang

Zeit / OT Theißen – Am Freitagabend betrat in der Ortslage Theißen ein 86-jähriger Mann kurz nach 17.00 Uhr unvermittelt die Fahrbahn und wollte die Zeitzer Straße überqueren. Eine 47-jährige Pkw-Fahrerin, welche in Richtung Zeitz unterwegs war, versuchte noch dem Mann auszuweichen, konnte einen Zusammenstoß jedoch nicht verhindern. Der Mann wurde vom Pkw erfasst und erlag noch an der Unfallstelle im Rettungswagen seinen Verletzungen. Die Pkw-Fahrerin erlitt einen Schock und wurde ebenfalls vom Rettungsdienst behandelt. Die Unfallstelle musste bis in die späten Abendstunden gesperrt werden. Die Ermittlungen hat der Zentrale Verkehrs- und Autobahndienst der Polizeiinspektion Halle (Saale) übernommen. Vor Ort wurde eine qualifizierte Unfallaufnahme durchgeführt, bei welcher unter anderem eine Drohne zum Einsatz kam. Die Untersuchungen zum genauen Unfallhergang dauern an.

Vertuschungsversuch einer Alkoholfahrt?

Teuchern - Ein Pkw war am Freitag gegen 22.45 Uhr auf der B87 aus Teuchern kommend in Richtung Wethau unterwegs. Ca. einen Kilometer vor der Ortschaft Wethau verlor der Fahrer die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam nach links von der Fahrbahn ab. Die Fahrt endete im Straßengraben vor einem Baum. Ein 37-jähriger verließ zunächst die Unfallstelle, kam kurz darauf zurück und behauptete, dass eine andere Person gefahren und er lediglich der Beifahrer gewesen sei. Eine Atemalkoholkontrolle ergab bei ihm einen Wert von über 1,4 Promille. Die Gesamtumstände und Zeugenaussagen ergeben den dringenden Verdacht, dass der 37-jährige selbst gefahren sein könnte. Gegen ihn wurden entsprechende Ermittlungen eingeleitet werden. Der Mann wies leichte Verletzungen auf, sein Pkw musste durch einen Abschleppdienst geborgen werden. Der Schaden am Pkw wird auf 20.000 Euro geschätzt.

Mansfeld-Südharz

Auseinandersetzung zwischen mehreren Personen

Sangerhausen - Am Samstagmorgen kam es gegen 01.30 Uhr im Bereich „An der Gonna“ zu einer verbalen Auseinandersetzung zwischen mindestens acht Personen, welche in Tätlichkeiten zwischen einigen der Beteiligten endete. Im Zuge der Auseinandersetzung sei zudem eine 29-jährige durch einen 21-jährigen sexuell belästigt worden, indem er sie unsittlich am Oberkörper berührt habe. Ernsthaft verletzt wurde niemand. Die alarmierten Polizeibeamten konnten die Situation beruhigen, nahm die Identität aller angetroffenen Beteiligten auf und leiteten Ermittlungen zu den genauen Umständen der Auseinandersetzung und den jeweiligen Tatbeteiligungen ein.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204
Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de